

Je m'appelle Maria, et je viens par ce message, vous témoigner de ce que Jésus a fait pour moi et ma fille. La première fois que je suis venue à Saint Nicolas des champs, j'étais une grande pécheresse. Vous ne pouvez pas vous imaginer... je faisais les pires des choses à 54 ans... J'étais marginalisée au travail.

C'était au cours de l'année 2017, ce jeudi la Parole de connaissance a déclaré que Jésus est entrain de délivrer quelqu'un et je l'ai reçu pour moi. J'étais en larmes et je ressentis une pression au fond de mon cœur.

Je suis revenue un mois après avec ma fille dont on avait déclaré un cancer aux ovaires, Elle saignait abondamment lors du passage du SAINT SACREMENT, elle a ressenti une paralysie au niveau de son bassin et quelques jours après le médecin l'a renvoyé faire des analyses et lui a déclaré qu'il n'y avait plus aucune trace de gangrènes dans les ovaires. Le saignement s'est arrêté définitivement et son cycle est redevenu normal. Ma fille a été complètement délivrée de sa dépression et de son enfermement dans sa chambre.

JESUS CHRIST a restauré ma vie de la dépravation et a guérit le physique et le mental de ma fille.

Merci SEIGNEUR, GLOIRE A TOI , SOIT BENI, LOUANGE A TOI